
 

 

 
Roberto, voglio ringraziarti per lo stupendo 
Corso sulla Prosperità che sto 
approfondendo con molto entusiasmo. Non 
sapevo che la Parola di Dio potesse essere così 
esauriente e precisa su questo tema. Ho 
scoperto quanti errori facevo pensando che 
Dio è contrario alla ricchezza. Mi è sempre 
stato insegnato che dobbiamo avere solo il 
necessario, che Dio ci vuole poveri perchè 
questi sono i suoi prediletti.   
 
Invece ho potuto sperimentare attraverso la 
Sua grazia la gioia nel dare e quanto applicare 
questo principio nella mia vita mi ha ricolmato 
di mille benedizioni. Quando ho deciso di 
diventare GerPartner, discepolo di Gesù, non 
era per me un bel periodo il mio lavoro non 
andava bene ed altri problemi gravavano sulle 
mie finanze.Tutto mi diceva in me di aspettare 
momenti migliori ma lo Spirito Santo ha 
suscitato in me di iniziare questo cammino e 
di affidare tutto a Dio. 
 
Sono passati diversi mesi e posso dire che 
sono stato benedetto nel mio lavoro 
nonostante la crisi.  Il Signore mi ha portato a 
svolgere mansioni nuove e con mio grande 
stupore sono diventato uno dei migliori! Non 
abbiate quindi paura a lanciarvi in nuove sfide 
con Gesù,  anche quando non riteniamo di 
esserne all'altezza: il Signore vi darà tutti i 
mezzi per attuare il progetto che ha per voi 
perchè Lui è il Dio onnipotente. Un abbraccio 
forte nel Signore    

(S.F.) 


